



# AKADEMISCHER ALPEN-VEREIN MÜNCHEN E.V.

Vereinsheim: Rosenstraße 8/I    Postscheckkonto: München 42 62.

Nachrichtenblatt

Nr. 20

München, den 1. November 1928.

## Lieber A.A.V.M.ler!

In der geschäftlichen Sitzung vom 27. Juli 1928 wurde für das Wintersemester folgender Ausschuß gewählt:

1. Vorstand: Georg von Kraus
2. Vorstand: Wilhelm Fendt
1. Schriftführer: Leo Maduschka
2. Schriftführer: Gerd Fries
- Kassenwart: Albert Buckel
- Türenwart: Carl von Kraus
- Lichtbildwart: Hermann Schaller.

Außerdem wurde Herr stud. jur. F. Reuss aus Lindau ordentlich aufgenommen.

Von den verschiedenen Expeditionen, die heuer eine stattliche Zahl A.A.V.M.ler in außeralpine Gebiete brachten, liegen die besten Nachrichten vor. Eine schöne Zahl von glänzenden Erfolgen hatten sie für den A.A.V.M. zu buchen: Aus Bolivien ist Pfann, der Leiter der Bolivienexpedition des D.Ö.A.V. im August zurückgekehrt. Ihm ist u. a. die erste Besteigung des 6500 m hohen Illampu, der das Ziel der Expedition war geglückt. — Bauer, Beigel und Tillmann erstiegen während einer zweimonatigen Kaukasusfahrt elf Vier- und Fünftausender auf meist neuen und zum Teil sehr schweren und langen Wegen. Allwein, Wien und Kohlhaupt, die mit der Alaie Expedition des D.Ö.A.V. in Asien weilen, haben bereits gegen 30 neue Fünf- und Sechstausender in den dortigen Gebirgen erstiegen. Ein kürzlich eingelaufenes Telegramm besagt, daß ihnen als Abschluß und Krönung die erste Besteigung des 7000 m hohen Pic Kaufman (jetzt Lenin-Pik) gelang. Sie werden Anfang Dezember wieder in München sein. Buckel endlich war in den Pyrenäen und hat auch dort u. a. eine Neufahrt ausgeführt.

Bitte wenden!

Aber auch in den Alpen in Fels wie Eis hat der A. A. V. M. gearbeitet. Nebst vielem anderen seien kurz hervorgehoben: Durchkletterungen von Predigtstuhl W.-Wand (Schüle-Diem) und Fleischbank S.-O.-Wand; zweite Alleinbegehung der Pallavicinirinne am Großglockner; Dent Blanche Viereselsgrat; und Mont Blanc Brenvaflanke.

Unser lieber A. H. R. Reschreiter beging seinen 60. Geburtstag, wir wollen ihn noch besonders feiern. Paul Bauer wurde Notar in Nabburg (Oberpfalz); Günther Möhling schreibt aus Mexiko.

Die Vollversammlung findet am 13. November 8 Uhr c. t. statt. Tagesordnung wird in der Presse bekannt gegeben. Die beiliegenden Turenberichtsformulare sind ausgefüllt bis 15. November einzusenden, da sie sonst im Jahresbericht nicht mehr berücksichtigt werden können. Wir nehmen an, daß sämtliche A. A. V. M. ler die Einsendung als selbstverständliche Ehrenpflicht betrachten!

Das heurige Stiftungsfest findet am 15. Dezember im Vereinsheim statt. Wir bitten um Spenden für den Glückshafen.

Hejuahc allen A. A. V. M. lern!

Für den Aktiven-Verband:

Für den A. H. -Verband:

Georg von Kraus

Dr. Hamm